



Parisi considera mala noticia si Kast gana la presidencia de Chile

Description

El excandidato presidencial del Partido de la Gente, Franco Parisi, consideró hoy que un eventual triunfo del abanderado de la ultraderecha, José Antonio Kast, en las elecciones del domingo sería una mala noticia para Chile.

En la primera vuelta de los comicios, el 16 de noviembre, Parisi quedó en tercer lugar, con cerca del 20 por ciento de los votos, por detrás de Kast (23,92) y de Jeannette Jara, de la coalición de partidos de izquierda, progresistas más la Democracia Cristiana (26,85).

En declaraciones al programa *Desde la redacción*, del diario *La Tercera*, consideró Parisi que “lo más probable es que gane Kast, lo cual es una mala noticia para Chile”.

El excandidato reiteró que votará nulo y criticó el último debate de los presidenciables convocado por la Asociación Nacional de Televisión.

Según su criterio, ninguno de los dos aspirantes al Palacio de La Moneda ofreció respuestas claras a las preocupaciones de los dos millones y medio de personas que votaron por él.

En una conversación con el canal CNN Chile, cuestionó la intención de Kast de indultar a quienes cometieron delitos de lesa humanidad durante la dictadura, como Miguel Krassnoff, condenado a más de mil años de prisión por graves violaciones de los derechos humanos.

También criticó su idea de hacer un gobierno de emergencia en Chile. “Es una señal pésima. Si tú quieres un gobierno de emergencia, ¿Qué proyectos de largo plazo vas a hacer? Ninguno”, afirmó.

El próximo 14 de diciembre, unos 15,7 millones de chilenos serán convocados a las urnas para elegir al próximo presidente entre Jara y Kast.

La candidata ganó la primera vuelta, pero las encuestas vaticinan un triunfo de Kast en el repechaje, sobre todo porque cuenta con el respaldo de la derecha tradicional y del ultraderechista Partido Nacional Libertario, cercano a las ideas de Javier Milei.

El Maipo/PL

Date Created
Diciembre 2025